

14 Sports

**Karaté/ Ligue de l'Estuaire/ Assemblée générale extraordinaire
Le programme d'activités de la saison décliné**



Le nouveau bureau pendant les travaux.



Une vue des participants.

B.B
Libreville/Gabon

LA ligue de l'Estuaire de karaté-do et arts martiaux affinitaires (Lekama) a tenu une assemblée générale extraordinaire, samedi dernier, au siège de l'Agakado JKA, sous la direction de son président, Me Mapangou Moucani Inzanga. Cette rencontre avait pour but la présentation officielle des membres du bureau, l'annonce du programme des activités de la saison et les divers. Une quinzaine de participants, essentiellement des responsables de clubs et associations de la capitale, ont débattu de ces

points inscrits à l'ordre du jour. Bien que le premier ait été une formalité, à savoir la présentation des membres du nouveau bureau directeur, Me Mapangou Moucani Inzanga n'a pas moins insisté sur le rôle et les attributions de chacun pour le bon fonctionnement de la Lekama. « Je veux une équipe efficace et performante, où chacun est à son poste et travaille pour les intérêts du karaté. Je veux une équipe qui soit à l'écoute et qui propose des solutions aux problèmes des karatékas. Je veux une équipe qui soit une bonne courroie de transmission entre les clubs et la fédération. Je veux une équipe au travail », a-t-il martelé. Pour mettre cette équipe au travail, il faut un pro-



Me Mapangou Moucani Inzanga président les débats.

jet. Celui dans lequel sont répertoriées les activités de la saison 2016-2017 a été soumis et discuté. Placé sous la direction technique nationale, ledit projet se veut dense avec des programmes comprenant des stages techniques pour adultes et enfants, des réunions de formation des arbitres et des coachs. Un calendrier qui a débuté et qui se déroulera toute l'année, avec un accent particulier sur les tournois et compétitions nationales et internationales ayant pour but de rechercher que la ligue fasse des podiums pour les meilleurs de ses athlètes. Dans les divers, il a beaucoup été question de débattre du cadre juridique et des statuts de la Le-

kama. Sur ce point, une harmonisation et amélioration des textes s'imposent. L'assemblée a envisagé qu'il soit débattu largement, lors de la prochaine assemblée générale, le temps de permettre à tous les participants de faire des amendements. La première mouture pouvant être récupérée auprès du bureau ou consultable sur la page facebook Lekama-Gabon. Enfin, autre point abordé, le recours en annulation de l'AG électorale, du 26 novembre dernier, par un des candidats. Il a été retenu, en attendant que les instances compétentes tranchent cette affaire, afin de permettre la poursuite normale des activités du bureau.

Brèves

Wladimir Aworet : de la lumière à l'ombre



Wladimir Aworet

Titulaire incontesté, la saison dernière, lorsqu'il évoluait à Akanda FC, Wladimir Aworet, qui a rejoint l'effectif du Stade Mandji, ne dispute désormais que des bouts de matches. Que s'est-il passé pour que ce jeune international A' perde son football d'une saison à l'autre ?

HPO fait tomber des sanctions



Hervé Patrick Opiangah

Ayant constaté des cas d'indiscipline dans son club, le président-fondateur du CF Mounana, Hervé Patrick Opiangah, a décidé de sanctionner quatre joueurs titulaires : Louis Autchanga, Kassimou Titus Glove, Martel Alogo et Karl Mboudou. Il leur est reproché un comportement peu professionnel dans le groupe. L'un d'eux, Titus Glover, pour avoir adopté une attitude responsable, a vu sa peine être ramenée à de moindres proportions.

Un coach en soutien de Brice Ondo ?



Frédéric Gassita et Brice Ondo au (c)

Des rumeurs de plus en plus persistantes font état de ce que Akanda FC, engagé en coupe de la Caf, envisage d'engager un technicien susceptible d'épauler, dans

cette campagne africaine, le coach Brice Ondo. Interrogés sur la question, les dirigeants de cette équipe se murent dans un silence approbateur.

National-Foot 2 : ça tourne pour le Sporting de Libreville



La joie des joueurs du Sporting

Parvenus à occuper la cinquième place au classement général du championnat, la saison écoulée, les montagnards du Sporting club de Libreville semblent tenir le bon bout en cette phase de lancement. En quatre sorties, cette équipe a glané autant de victoires et marqué 9 buts pour un seul encaissé. Sa dernière victime, l'AS Dikaki de Fougamou, a volé en éclat à Mouila en encaissant trois buts.

Le FC 105 : six matches et 5 défaites



L'entraîneur François Mouguehi Guehi va-t-il rester sur le banc du Canon ?

Si le technicien ivoirien, François Mouguehi, a encore foi de voir son équipe sortir de l'abîme, ce n'est guère le cas pour de nombreux fans du club. Ces hommes et femmes pensent à l'unisson que rien ne va plus au sein de l'équipe, malgré les changements d'hommes opérés à l'intersaison. Du coup, la tête du technicien est mise à prix. Dans les tribunes, Raoul, Bikuya, Viclair ainsi que les autres incondtionnels se font désormais entendre

AO CMS à l'heure de sa propre promotion

Avant, pendant et après le match de la 5e journée disputé au stade de Nzenge-Ayong ayant opposé AO CMS au Stade Mandji (0-2), les

spectateurs ont assisté à la vente de gadgets. En l'occurrence des maillots, des stylos et autres objets estampillés aux couleurs de l'équipe cémésienne. Une grande première pour nos équipes qui attendent presque tout de l'État pour renflouer leurs caisses.

La période des mutations fixée au 2 janvier



Roland Bétoughé

Selon Emmanuel Oguera, président de la Ligue de football du Moyen-Ogooué, la date du début des mutations des joueurs, dans le cadre du championnat provincial D3, a été fixée au 2 janvier 2017. Toutes les fenêtres seront fermées le 28 février. Cette phase terminée, le tour reviendra à la commission d'homologation de statuer sur tous les cas litigieux le 4 mars.